

PRESSEINFORMATION

AL-KO und Sawiko: Top-Platzierungen für Qualität und Innovation bei der Leserwahl zur Besten Marke

AL-KO und Sawiko haben bei der diesjährigen Leserwahl der Fachmagazine promobil und Caravaning groß abgeräumt.

AL-KO hat sich in gleich mehreren Kategorien den ersten Platz gesichert: In der Kategorie Fahrwerkstechnik für Reisemobile sowie mit seinen Hubstützen. Auch bei den Caravan-Rangiersystemen steht AL-KO ganz oben auf dem Treppchen. Sawiko kann sich wieder über einen starken dritten Platz bei den Zweiradträgern freuen.

Die Leserwahl, bei der erneut viele Tausende Campingbegeisterte abgestimmt haben, zeigt deutlich, welche Marken und Produkte im Freizeitfahrzeugmarkt besonders beliebt sind und welche Unternehmen als besonders verlässlich gelten. AL-KO etwa wurde bereits mehr als ein Dutzend Mal als Beste Marke in der Kategorie Wohnmobil-Fahrwerkstechnik ausgezeichnet.

Harald Hiller, President & CEO von AL-KO, freut sich über die Anerkennung: „Es ist immer wieder eine große Motivation, zu sehen, dass die Qualität unserer Produkte so gut bei den Kundinnen und Kunden ankommt. Wir danken für das Vertrauen und setzen weiter alles daran, ihnen stets das Beste in Sachen Komfort und Sicherheit zu bieten.“



Bildunterschrift: Technik von AL-KO überzeugt im Markt. © Motor Presse

20.01.2025
Seite 1 von 1

Pressekontakt:
AL-KO Vehicle Technology Group
Eva Doppler
Ichenhauser Straße 14
D-89359 Kötz
+49 8221 97-8239
eva.doppler@alko-tech.com
www.alko-tech.com

Die AL-KO Vehicle Technology Group ist ein stark wachsender global agierender Technologiekonzern und eine Business Unit von DexKo Global. Mit hochwertigen Fahrwerks- und Federungskomponenten für Anhänger, Freizeit- und Nutzfahrzeuge sowie Bau- und Agrarfahrzeuge steht die Unternehmensgruppe für Funktionalität, Komfort und Innovationskraft und sorgt so für mehr Fahrsicherheit. Gegründet 1931 beschäftigt der Konzern rund 3.000 Mitarbeitende an mehr als 40 Standorten weltweit. Mehr unter www.alko-tech.com

DexKo Global ist einer der weltweit führenden Hersteller hochwertiger Fahrwerkstechnik und Chassis-Baugruppen sowie Zubehörteilen und hydraulischen Bremskomponenten. DexKo Global entstand 2016 durch den Zusammenschluss von Dexter und AL-KO Fahrzeugtechnik. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Novi, Michigan/USA, und beschäftigt rund 6.000 Mitarbeitende an mehr als 100 Produktionsstätten und Distributionszentren. Mehr unter www.dexko.com